



Bordeaux Sotheby's International Realty

13 Pièces

650 m²

Réf. 0101010

1 776 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux 45mn - somptueuse propriété de maître XVIII^e - parc 1,3 ha - rénovation d'exception - Dépendances - piscine - parfait état à seulement 45mn de bordeaux, au milieu des vignes avec un accès rapide par autoroute à bordeaux, nous vous proposons à la vente une Véritable chartreuse, dans un écrin de verdure, au calme absolu et à l'élégance certaine. Véritable petit bijou en parfait état, cette ancienne propriété viticole du 18^{ème} siècle a fait l'objet d'une rénovation particulièrement réussie, au cours de laquelle les prestations anciennes ont été parfaitement sublimes tout en y apportant ...

A sotheby's bordeaux exclusive! Sumptuous 18th century mansion - 1.3 ha park - outbuildings - swimming pool - perfect condition just 45 minutes away from bordeaux, in the middle of the vineyards with quick motorway access, we offer for sale a real chartreuse, in a setting of greenery, absolute calm and certain elegance. A real little gem in perfect condition, this old 18th century wine property has undergone a particularly successful renovation, during which the old features have been perfectly enhanced while adding a contemporary touch and very pleasant design. It represents the perfect ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

